

Fútbol

El Real Madrid se complica la Champions al caer en Liverpool —P38 A 40



## Lobato dimite como líder del PSOE de Madrid y lanza ataques a la dirección

El dirigente no irá al congreso socialista pero mantiene sus escaños

JUAN JOSÉ MATEO / JOSÉ MARCOS Madrid

Juan Lobato dimitió ayer como secretario general del PSOE de Madrid, cargo que ocupaba des-

de hace tres años, al constatar que se había quedado sin apoyos después de saberse que registró ante notario una conversación con un alto cargo de Moncloa, Pilar Sánchez Acera, sobre la filtración relativa al novio de Isabel Díaz Ayuso, Alberto González Amador. En un comunicado, Lobato justificaba su decisión en la necesidad de "poner freno a una situación de enfrentamiento y división grave". Y lanzó un dardo a Ferraz al abogar por "un PSOE en el que no se ataca o se denosta al que no coincide con la opinión de la dirección del partido en cada ámbito territorial".

Lobato no acudirá, por tanto, al congreso federal del PSOE que se abre en Sevilla mañana, cuando él está citado por el Tribunal Supremo. Pero prevé seguir como diputado regional y senador. La federación de Madrid queda hoy a cargo de una gestora y el sucesor no será elegido hasta el 11 de enero. "Respeto la decisión del señor Lobato", dijo Santos Cerdán, el secretario de Organización del partido. —P16 A 17

## El hermano de Sánchez, imputado por su puesto en Badajoz

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA Madrid

La juez Beatriz Biedma citó ayer como investigado a David Sánchez, hermano del presidente del Gobierno, por supuestas irregularidades en su contratación por la Diputación de Badajoz en 2017. La Guardia Civil no ha hallado "ninguna evidencia" de un incremento patrimonial injustificado de David Sánchez, como denunció Manos Limpias. —P18

**Valencia**  
El Gobierno anuncia nuevas ayudas de 2.274 millones por la dana —P19 A 21

**Sanidad**  
Alarma por la escasez de fármacos para el TDAH —P33



Weber felicitaba a Von der Leyen, con Ribera detrás a la izquierda, ayer en la Eurocámara. Y. H. (REUTERS)

## La Eurocámara aprueba la Comisión con el no del PP

El rechazo de los populares españoles al nuevo equipo de Von der Leyen por incluir a Ribera deja cicatrices en Bruselas

M. R. SAHUQUILLO / M. V. GÓMEZ Estrasburgo

La Comisión Europea más derechizada en décadas, encabezada por la conservadora Ursula von der Leyen, recibió ayer luz verde del Parlamento Europeo con

una mayoría más justa de la prevista debido al voto contrario del Partido Popular español. El nuevo equipo obtuvo 370 votos de 688 emitidos, con el no de 21 diputados del PP por incluir a Teresa Ribera como vicepresidenta. La

batalla de Alberto Núñez Feijóo contra Ribera ha alcanzado a Von der Leyen y salpicado al presidente del PPE, Manfred Weber, que amparó durante dos semanas las maniobras del PP. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P12



Los vecinos evacuados por la guerra vuelven a Dahiye al entrar en vigor el alto el fuego con Israel

## No todos cantan victoria en Líbano

ANTONIO PITA Beirut

Bilal Muneimana acaba de regresar a su casa en Dahiye, el suburbio sur de Beirut que abandonó dos meses atrás, cuando un misil israelí cayó tan cerca que sintió su vida en peligro, y no se muere la

lengua. Le irritan los sonidos frenéticos de claxon, las banderas amarillas de Hezbolá y los signos triunfales que ve y oye desde la ventana. "¿Victoria? ¿Todo lo que nos ha pasado es una victoria?"

—PASA A PÁGINA 7  
—EDITORIAL EN P12